

PJ Bupati Buol di Dampingi Kadis Dikbud Gelar Tryout Pretest Asesmen Kompetensi Minimum Bersama Jenius

Rahmat Salakea - BUOL.INDONESIASATU.ID

Dec 4, 2023 - 19:25



BUOL-PJ Bupati Buol di dampingi Kepala Dinas Pendidikan dan Kebudayaan Kabupaten Buol Sulawesi Tengah bersama sejumlah pejabat terkait menggelar Tryout Pre Test Asesmen Kompetensi Minimum (AKM) SD-SMP Oleh Zenius di aula lantai IO kantor Bupati Kamis (30/11/2023). Asesmen Kompetensi Minimum (AKM) diimplementasikan sebagai bagian dari Asesmen Nasional (AN) yang menggantikan Ujian Nasional (UN). Instrumen AKM menilai dua kompetensi mendasar, yakni Literasi Membaca dan Literasi

Matematika (Numerasi), dengan fokus pada pengembangan kapasitas diri murid dan partisipasi positif dalam masyarakat.

Berbeda dengan Ujian Nasional, instrumen AKM menantang murid dengan beragam konteks, mengukur kompetensi secara mendalam melalui tiga aspek: konten, proses kognitif, dan konteks. Hal ini dirancang untuk mendorong pemahaman yang lebih luas, bukan hanya penguasaan konten.

Dalam sambutannya, Pj. Bupati Buol menyatakan bahwa Tryout Pre-Test AKM SD dan SMP merupakan bagian dari kerja sama tahun 2023 antara Pemerintah Kabupaten Buol dan Zenius-New Primagama, dengan tekad membawa perubahan positif dalam dunia pendidikan di Kabupaten Buol.

Kepala Dinas Pendidikan dan Kebudayaan Kabupaten Buol, Drs. Abdullah Lamase, M.Pd.I, menyoroti peran guru dalam meningkatkan kompetensi siswa. Guru-guru di Kabupaten Buol telah mengikuti pelatihan literasi dan numerasi melalui kerjasama dengan Zenius, mencapai peningkatan kompetensi yang signifikan.

Ketua Zenius menekankan pentingnya peningkatan mutu pendidikan dan menjelaskan bahwa program Tryout PreTest AKM SD-SMP merupakan langkah strategis untuk meraih perubahan positif. Sebelumnya, Zenius telah melakukan pemetaan awal kondisi kompetensi guru dan siswa di Kabupaten Buol melalui penandatanganan MoU dan serangkaian program.

Acara dihadiri oleh Pj. Bupati Buol, Kadis Dikbud Kabupaten Buol Drs. Abdullah Lamase, Plt. Kepala Bappeda-Litbang Kabupaten Buol, Tim Zenius Primagama, para Camat se-Kabupaten Buol, serta Kepala sekolah SD dan SMP se-Kabupaten Buol.

Kegiatan dilanjutkan dengan istirahat dan pemberian sertifikat kepada guru berprestasi, menandai komitmen bersama menuju perubahan pendidikan yang lebih baik di Kabupaten Buol. Kolaborasi antara Pemerintah Kabupaten Buol dan Zenius diharapkan dapat membawa dampak positif dalam meningkatkan kualitas pendidikan di Buol.***